

## **Défilé de la Belle Estelle Cérémonie des voeux du Maire de Pertuis Samedi 27 janvier 2018**



Traditionnellement à Pertuis, le solstice d'hiver était fêté le jour de l'Épiphanie avec le défilé du Char de la Belle Estelle en souvenir de la victoire des Pertuisiens, en 1591, sur les troupes du Duc de Savoie. L'attelage, composé de 7 mules, tirait un bûcher embrasé dans les rues de la Ville. Il était accompagné par des gens qui frappaient dessus à coup de bâton, provoquant ainsi des flammes gigantesques, et qui arrosaient le brasier au passage devant chaque fontaine, protégeant du même coup « lou Long Claude » perché sur le brasier.

Monsieur le Maire et son équipe municipale proposent aux Pertuisiennes et Pertuisiens de perpétuer cette tradition et leur donnent rendez-vous samedi 27 janvier 2018 à 17h sur le parking de la Tour Saint Jacques pour défiler derrière le char dans le centre de Pertuis.

Le cortège empruntera la rue Basse – rue Calade – rue de la Tour – rue Durance – rue Voltaire – place Mirabeau – place du 4 septembre – rue de Croze (parvis de la Chapelle) - place Jean Jaurès (bénédition de l'attelage par Monsieur le curé et distribution de vin chaud et de chocolat chaud) - rue Colbert – rue Henri Silvy pour arriver vers 19h Espace Georges Jouvin où se déroulera la cérémonie des vœux du Maire à laquelle est conviée la population pertuisienne. La soirée se terminera par la traditionnelle galette des rois.